



Regionaljournal Steiermark



## Brand im Heizraum eines Einfamilienhauses

**In der Nacht auf Sonntag kam es in einem Einfamilienhaus in Hetzendorf zu einem Brand.**

Gegen 00:45 Uhr befand sich ein 20-Jähriger aus dem Bezirk Murtal gemeinsam mit seiner Freundin im ersten Stock des Einfamilienhauses und sah fern, als plötzlich der Strom ausfiel. Als der 20-Jährige den Sicherungskasten überprüfen wollte, nahm er Rauch wahr, der aus dem Heizraum kam. Beim Öffnen der Tür stellte er Rauch und Feuer fest und versuchte den Brand mit einem Feuerlöscher zu bekämpfen.

Die 18-jährige Freundin, ebenfalls aus dem Bezirk Murtal, begab sich in das Schlafzimmer der 46-jährigen Mutter, weckte diese und setzte den Notruf ab. Die 46-Jährige brachte die beiden im Haus befindlichen Hunde ins Freie, anschließend verließen alle drei Personen das Gebäude.

Die Freiwilligen Feuerwehren Aichdorf und Hetzendorf standen mit insgesamt 22 Einsatzkräften im Einsatz und konnten den Brand rasch löschen. Die Bewohner wurden vom Österreichischen Roten Kreuz mit Verdacht auf eine leichte Rauchgasvergiftung in das LKH Murtal, Standort Knittelfeld, gebracht. Die Hunde konnten in die Obhut eines Angehörigen übergeben werden.

